

ABSTRAK

Santoso, Sapto Hadi. 2013. *Pelaksanaan Pembiayaan Qardhul Hasan Di Pusat Kajian Zakat Dan Wakaf eL-Zawa UIN Maliki Malang Tinjauan Fatea DSN-MUI/VI/2001 Tentang Al-Qardh*. Skripsi. Jurusan Hukum Bisnis Syariah. Fakultas Syariah. Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang. Pembimbing H.Moh. Toriquddin, Lc., M.HI.

Kata Kunci : *Qardhul Hasan, Pembiayaan, eL-Zawa UIN Maliki Malang.*

Pusat Kajian Zakat dan Wakaf eL-Zawa UIN Maliki Malang bukan merupakan Lembaga Keuangan baik Lembaga Keuangan Bank maupun Lembaga Keuangan Non Bank dan juga bukan merupakan perusahaan pembiayaan, serta tidak memiliki Dewan Pengawas Syariah yang memiliki tugas utama untuk mengawasi kegiatan agar sesuai dengan ketentuan dan prinsip Syariah yang telah difatwakan DSN, akan tetapi melakukan fungsi dari Lembaga Keuangan dalam bentuk pemberian pembiayaan *Qardhul Hasan*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan pembiayaan *Qardhul Hasan*, dasar hukum pelaksanaan *Qardhul Hasan*, dan tinjauan fatwa DSN-MUI terhadap *Qardhul Hasan* di eL- Zawa UIN MALIKI Malang.

Penelitian ini merupakan penelitian empiris. Penelitian ini bertumpu pada dua sumber data, yaitu data primer dan data sekunder yang dianalisis menggunakan metode analisis deskriptif. Data primer diperoleh peneliti dari hasil dokumentasi dan wawancara dengan karyawan eL-Zawa UIN Maliki Malang.

Dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa berdasarkan data yang dihasilkan di lapangan, pelaksanaan program *Qardhul Hasan* pada eL-Zawa UIN Maliki Malang terdiri dari *Qardhul Hasan* Produktif dan Konsumtif, yang produktif berupa pembiayaan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) yang ada di Malang Raya, sementara yang konsumtif berupa *Qardhul Hasan* Karyawan dan *Qardhul Hasan* Motor. Dasar Hukum Pelaksanaan *Qardhul Hasan* Pada eL-Zawa UIN Maliki Malang adalah UU No. 23 Tahun 2011 tentang Pengelolaan Zakat, sebab Pelaksanaan *Qardhul Hasan* Pada eL-Zawa UIN Maliki Malang adalah salah satu bentuk pengelolaan zakat. Tinjauan Fatwa Dewan Syariah Nasional Terhadap Pelaksanaan *Qardhul Hasan* Pada eL-Zawa UIN Maliki Malang dari segi syarat dan jaminan dan keharusan adanya biaya administrasi yang ditentukan oleh eL-Zawa sudah sesuai dengan fatwa DSN No. DSN-MUI/IV/2001 tentang *Al-Qardh*, hanya saja dari aspek penyelesaian masalah yang berbeda, yaitu dengan diberitahukan bagian keuangan agar memotong gaji dari nasabah tersebut untuk membayar angsurannya. Dan jika telah melakukan pelunasan, maka nasabah tersebut dikenakan denda 10% dari pokok pinjaman. Namun aturan mengenai denda baru diterapkan pada periode 1 Oktober 2013 yang akan datang.